

2020年度

オレンジリボン運動活動報告書

ながの子どもを虐待から守る会



管理番号

1010

2020年度のオレンジリボン運動活動報告

今年度は、オレンジリボン事業部から従来通りチラシとマスクはいただけるとの連絡がありましたが、手渡しはしないようにとのお話しでした。当会としても従来のように配布できるか不安ではありましたが、チラシとマスクを500部いただき2か所の会場で下記のように配布し、児童虐待防止の広報をすることができました。このコロナ禍の中で今年は特別のキャンペーンとなりましたが、早くこの新型コロナウイルスが収束して通常の広報活動ができることを祈るばかりです。

- (1) 11月8日(日)に長野市の南長野運動公園総合球技場においてAC長野パルセイロのサポーターの皆さんに当会会員3名により400部のオレンジリボンチラシとマスク等を配付しました。当日はとても良いお天気で、サポーターもこのコロナ禍の中でも大勢来場しました。

オレンジリボンチラシは手渡しできないので、机の上に置いてサポーターの皆さんに持って行ってもらいました。児童虐待防止マスクは、来場した皆さんに人気でした。

- (2) 11月15日に千曲市のことびきアリーナ千曲で、地元のフットサルチームボアルース長野の試合があり、当会会長がサポーターに100部のオレンジリボンチラシとマスクを配布しました。



2021 年度オレンジリボン運動

今年度はこのコロナ禍の状況でどのように児童虐待防止の広報が実施できるのか不明ですが、昨年度と同様にスポーツイベントが実施されれば、オレンジリボンチラシ等を配布したいと考えています。